

Weinfreunde wählen neuen Vorstand



Auf der Mitgliederversammlung der Weinfreunde vom Hellweg konnte der Vorsitzende Hermann Bley auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Durch zwölf Neuaufnahmen und zwei Abgänge zählen die Weinfreunde vom Hellweg heute 101 Mitglieder. Bei den anschließenden Vorstandswahlen stand Hermann Bley für das Amt des Vorsitzenden nicht mehr zur Verfügung. Nach 100-monatiger Amtszeit sollte der Vorsitz in jüngere Hände gegeben werden. Als neuer Vorsitzender der Weinfreunde vom Hellweg wurde Dr. Andreas Kleineweischede gewählt. Ausgeschieden sind auch die bisherigen Beisitzer Heike Wiegagen, Frank Schepp und Werner Schmitz. Der neu gewählte Vorstand besteht aus folgenden Personen (v.l.): Dr. Andreas Kleineweischede (Vorsitzender), Bärbel Goebel (Beisitzerin), Silke Kleineweischede (Schriftführerin), die Beisitzer Roland Grabarz, Markus Besler, Hans-Ulrich Neufeld und Petra Wienpahl, dem stellvertretenden Vorsitzenden Matthias Metzger und der Schatzmeisterin Petra Rickert. Nach dem offiziellen Teil endete der Abend bei einem Buffet und ausgesuchten Weinen aus dem vereinseigenen Weinkeller in gemütlicher Runde.

Foto Hennes